
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 82780381

Prix 450 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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En  plein  cœur  du  quartier  des  sablons,  au  troisième  étage  sans  ascenseur  d'un

immeuble ancien, appartement traversant de 37 m²situé au pied des commerces et

des  transports.  Ce  bien  comprend  une  entrée,  un  séjour  avec  sa  cuisine  us

entièrement  équipée,  une  chambre,  une  salle  de  bains  avec  wc  et  un  dressing

indépendant. Une cave complète l'appartement à l'achat. Lumineux et ensoleillé -

plan  optimisé  sans  aucune  perte  de  place  -  au  pied  des  commerces  et  des

transports - sectorisation scolaire collège et lycée pasteur - 428,000 € honoraires

d'agence non inclus - honoraires agence: 5.14%ttc ...

In the heart of the sablons district, on the third floor of an old building without a lift,

this  37m²  (398  sq  ft)  dual-aspect  apartment  is  next  to  the  shops  and  transport

services. Composed of a hall, a living room with a fully-equipped open-plan kitchen,

a bedroom, a bathroom with a toilet  and a separate walk-in wardrobe.  A cellar  is

also included in the sale of the apartment. Bright and sunny - optimised layout with

no wasted space - close to the shops and transport services - pasteur secondary

school  sector  -  428,000  €  agency  fees  not  included  -  agency  commission:

5.14%vat included agency ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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